
 
 
 
 
 
 
                                                                                                                                                    

 
 

 
          
         Erkelenz, den 09.09.2019 
 
 
 
 

Antrag: Blühwiesen 2019  
 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Jansen,  
 
die Fraktion BÜNDNIS 90/Die Grünen stellt folgenden Antrag zur Beschlussfassung im zuständi-
gen Ausschuss bzw. zur kommenden Sitzung des Rates, falls der zuständige Fachausschuss 
nicht zeitnah tagt.  
 
„Die Verwaltung wird beauftragt, die Förderung von Blühwiesen im öffentlichen und privaten Be-
reich im Haushaltsjahr 2020 weiterzuführen und auszubauen.“ 
 
Begründung: 
Die Einrichtung von Blühwiesen hat das Stadtbild positiv beeinflusst und wird von den Bürgern 
sehr gut angenommen, wie unter anderem die Verbreitung von Fotos privater Blühwiesen in den 
sozialen Medien zeigt.  
 
Eine Verdoppelung der für die Einrichtung von Blühwiesen zur Verfügung gestellten öffentlichen 
Flächen sowie des für den privaten Gebrauch zur Verfügung gestellten Saatgutes würde den 
städtischen Haushalt noch einmal um insgesamt 12 500 Euro für die Zeit bis 2023 belasten. Dies 
ist eine überschaubare Summe mit großer Wirkung.  
 
Darüber hinaus schlägt die Fraktion BÜNDNIS 90/Die Grünen vor, das Konzept - vorausgesetzt 
des Einverständnisses der jeweiligen Vorsitzenden -   in den BZA Sitzungen zu erläutern und bei 
dieser Gelegenheit auch Saatgut an interessierte Bürger abzugeben.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
 
 
 

 
Beate Schirrmeister-Heinen                                  Hans-Josef Dederichs 
Fraktionsvorsitzende                                             Stellv. Fraktionsvorsitzender 
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